

Une nouvelle cargaison de solidarité en provenance de Moscou



La cargaison a été embarquée à l'aéroport de Moscou. Photo: Prensa Latina

La Havane, 24 jan. (RHC)- Le gouvernement russe a expédié ce mardi une nouvelle cargaison de solidarité à destination de notre capitale pour contribuer à la lutte contre le Covid-19.

L'ambassade de Russie à Cuba avait annoncé le 13 janvier dernier ce don de fournitures pour la protection médicale et des seringues.

Auparavant, l'exécutif russe a soutenu le pays caribéen par des envois destinés à la lutte contre la crise sanitaire, notamment des denrées alimentaires et des fournitures médicales.

La Havane a reçu des lots de farine de blé, des boîtes de viande en conserve, de l'huile de tournesol, des masques jetables, des concentrateurs d'oxygène, des ventilateurs pulmonaires, des seringues et divers médicaments.

Selon les chiffres officiels, la nation antillaise a reçu l'année dernière 135 dons provenant de 40 pays, notamment des fournitures et des équipements médicaux destinés au processus d'immunisation et à la lutte contre le Covid-19.

Rien qu'en décembre et au cours des premiers jours de janvier, les représentants cubains ont reçu des dons des États-Unis, du Japon de la Russie et de la République Dominicaine.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283868-une-nouvelle-cargaison-de-solidarite-en-provenance-de-moscou>



Radio Habana Cuba